



Theo's Tipp Januar 2026

Liebe Gartenfreunde,

als im Dezember Geborener kenne ich das gut. Ich bin Immer ein bisschen neidisch auf meine Freunde, die Ihren Geburtstag im Sommer feiern können.

Dabei kann man auch im Winter im Garten besondere Feste feiern, die allen Gästen lange in Erinnerung bleiben.

Im Winter wird es früh dunkel. Das ist ein großer Vorteil. Emotionale Beleuchtung schafft Atmosphäre. Das lodernde Feuer weckt den Neandertaler in uns.

Wärmestrahler, Feuerschalen und Gasbrenner schaffen Abhilfe gegen Kälte. Sitzgelegenheiten sollten mit Kissen belegt sein, damit es gemütlich bleibt. Wer genügend Decken hat, kann diese auslegen.

Ich leih mir für meine Winterfeiern einen Toilettenwagen. Dann bleibt das Haus sauber und man kann es abschließen. Eine immense Erleichterung beim Aufräumen am nächsten Tag.

Wer Speisen reichen mag, für den bietet sich etwas vom Grill an. Ich bin auch Fan von Kartoffelpuffern aus der Pfanne. Einfach zu händeln ist eine Suppe. Zusätzlich zu den sonst üblichen Getränken passt Glühwein, Eierpunsch oder für die Kreativen Glüh-Caipirinha.

Von oben sollte es geschützt sein. Ein Regenschauer jagt sonst alle vorzeitig nach Hause. Möglichkeiten ergeben sich aus einer leergeräumten Garage, einem Wintergarten oder dem Aufstellen von Partyzelten und Sonnenschirmen.

Mottopartys erhöhen die Stimmung. Warum keine Apres Ski Party machen oder nächstes Jahr vor Weihnachten einen Weihnachtsmarkt.

Kreative in einem schneereichen Winter bauen Schneebars. Ich nutze rechteckige Mörtelkübel und forme Schneesteine vor. Die Kübel werden mit Wasser benetzt und dann mit Schnee ausgestopft. Ist der Schnee zu trocken mit etwas Wassersprühnebel nachhelfen. Mehr Stabilität bekommt die Schneebars, wenn man sie in L- oder U- Form baut. Die vorgeformten Schneesteine dann im Versatz stapeln, also keine Kreuzfugen. Das Bauen allein macht schon viel Spaß.

Genießt es!

Euer Theo